

## ANNECY

### SPÉLÉO-CLUB D'ANNECY Voyages au centre de la Terre



Claude Geslin (et les membres du club) vérifie et teste le matériel lors des réunions du mardi et vendredi au parc des sports.

Partir à la découverte des entrailles de la planète, ramper dans des cavités noires et humides, est un plaisir que s'offrent les membres du club de spéléologie d'Annecy. Depuis le 14 mai 1964, Claude Geslin, actuel vice-président, et quatre acolytes ont nourri l'idée de visiter l'antre de Gaïa.

Partis à « l'aventure dans les 1960 », les spéléologues d'Annecy plongent de 14 à 600 mètres sous terre dans un seul but, celui de la découverte. Aujourd'hui, ils sont une trentaine à pratiquer une discipline qui offre de multiples motivations.

« On descend pour faire de simples sorties, de belles photos, voir des animaux et aussi explorer de nouvelles galeries », raconte Claude Geslin. Même s'ils n'obéissent à aucune mission particulière, les spéléologues aiment « faire savoir et ne pas enterrer leurs découvertes ».

Cette année, une dizaine de cavités et couloirs ont été trouvés, mais le nombre importe peu.

« Ce chiffre n'est pas significatif, car il vaut mieux découvrir une seule galerie et la travailler sur le long terme », concède le vice président.

De 22 à 66 ans, ces amoureux de la plongée lithosphérique font partie des quelques 180 adeptes du département.

Leur terrain de jeu actuel est la Tournette, pour laquelle ils envisagent une traversée sur 1 300 mètres de dénivelées. Au milieu des diaclases, ils partent pour des virées allant jusqu'à 36 heures dans des lieux pouvant atteindre 2° et 90 % d'humidité.

Grâce à eux, la topographie des montagnes entourant Annecy est sans cesse réactualisée.

Laurent GRATTESOL ■

## SEYNOD

### «Dédé» aux jardins de la Vallée



## "CHICKEN ROLLERS"

### Une centaine de motos sur les routes savo

Comme chaque année en cette fin de printemps, Fabrice Caron et Jean Campodifiori, du "Chicken Rollers" (club des motards de la police nationale d'Annecy), ont organisé hier lundi leur traditionnelle sortie motos, à destination de tous les amateurs de gros cubes.

Dès 8 h 30, les machines rutilantes se réunissaient sur le parking du pub le "K'Roll's", devenu désormais le point de départ de la grande chevauchée. Une centaines de motos, de toutes cylindrées et de toutes marques, emportant quelque 150 pilotes et passagers, se préparaient pour une grande boucle d'environ 200 kilomètres, qui devaient les emmener d'Annecy au plan d'eau de Lescheraines, via la rive est du lac, le plan de Queige (pour une pause casse-croûte), le barrage de Roselend, Aime, Moûtiers, Albertville et Saint-Pierre-d'Albigny.

De quoi bien se faire plaisir, vu le nombre de "virolets" que compte le parcours sur ces petites routes. Il est à remarquer que cette sortie annuelle rassemble de plus en plus de pilotes à chaque édition.

V.J. ■



La preuve, une fois de plus, pour "bouffer du bitume" en t

## SEMNOZ

### Des olympiades de la Police Nationale

La deuxième édition des olympiades des familles de la Police Nationale, se déroulait ce week-end. Treize équipes composées de policiers, hommes et femmes, et de leurs familles se sont retrouvées sur la base du Semnoz pour une journée conviviale, animée d'épreuves diverses tant sportives que ludiques ou musicales. Au Dévalkart et autres

ambiance des plus amicales, après barbecue géant, les résultats étaient proclamés par Jean-Pierre L... président de l'amicale, et Sergio... laete. De nombreux partenaires avaient doté les épreuves et Ga... Bibolet, directeur de la station, mis les petits plats dans les gr... pour recevoir au mieux les équip... les organisateurs. L'amicale